



Centenaire de Genève Aéroport

LIVRE ANNIVERSAIRE • Il faut bien l'avouer, les ouvrages commémoratifs sont bien souvent ennuyeux. Pour éviter cet écueil, Genève Aéroport a décidé de miser sur l'image plutôt que sur de fastidieux textes. Bien lui en a pris puisque le livre *100 ans, Genève Aéroport* se parcourt avec intérêt. D'autant qu'en complément à l'ouvrage imprimé, l'application GVApp permet de scanner l'une des 17 images signalées par le symbole «play». Une vidéo est ensuite disponible directement sur son smartphone. Ce livre est une occasion idéale de se replonger dans le passé de l'infrastructure aéroportuaire. On y découvre ainsi les premiers vols

des frères Dufaux, le changement de dalles de la piste, le meeting aérien de 1955, le trajet d'un bagage en 360 degrés ainsi que les événements marquants comme l'arrivée du pape sur le tarmac genevois (Paul VI en 1969 et Jean Paul II en 1984 et François en 2018). On notera enfin le chapitre intitulé «Un aéroport responsable et durable» qui permet de se tourner vers l'avenir. Les mesures de protection de l'environnement et des riverains, sujet hautement sensible, y sont résumées et accompagnées de photographies de la faune et de la flore jouxtant la piste de décollage. **FB www.slatkine.com**